

5.10.2021

PS-Lotteriegewinn geht nach Blumenholz

Neustrelitz (cb). In der aktuellen Ziehung der PS-Lotterie der Sparkassen meinte Fortuna es gut mit einer Blumenholzerin, die sich nun über den Hauptgewinn von 5.000 Euro freuen kann.

Die Leiterin der Geschäftsstelle der Sparkasse in Kiefernheide, Andrea Bannick, übergab den Gewinn heute an die 67-Jährige. Diese besitzt seit



vielen Jahren 10 PS-Lose. Es gab immer mal wieder kleinere Gewinne, aber dass ihr eines der Lose den Hauptgewinn einbringen würde, hätte sie nicht zu träumen gewagt. „Ich bin überrascht und freue mich sehr“, so die glückliche Gewinnerin gerührt. Was sie mit dem unverhofften Geld nun machen will, kann sie so schnell gar nicht sagen. Das muss sie erst einmal in Ruhe überdenken.

5 Euro kostet ein Los bei der Sparkasse. Davon werden 4 Euro gespart und im Dezember auf dem Sparkassenbuch gutgeschrieben. Mit nur einem Euro Einsatz besteht 15-mal im Jahr die Chance auf Geld- und Sachpreise. Sparen und gleichzeitig Gutes zu tun, war noch nie so einfach, denn 25 Cent je Los schüttet die Sparkasse Mecklenburg-Strelitz an gemeinnützige Projekte in unserer Region aus. Auch in diesem Jahr fördert sie mit Hilfe der PS-Lotterie viele Vorhaben, die das Leben der Menschen vor Ort bereichern. In Neustrelitz gehören unter anderem das Familienzentrum, der Polzeisportverein, das Landeszentrum für erneuerbare Energien, der Fanfarenzug des Feuerwehrvereins, die TSG, der Förderverein der Europaschule Kiefernheide, die Deutsche Fibromyalgie Vereinigung und die Stiftung Kulturgut dazu.

1 Foto / Bildtext: In der Geschäftsstelle der Sparkasse in Kiefernheide war die Freude groß. Hier wurde heute ein Lotterie-Gewinn über 5000 Euro an eine glückliche Blumenholzerin übergeben. (Foto: Carola Biermann)